



Im Zuge einiger Malarbeiten in den Gängen unserer Schule entstand zu Beginn dieses Schuljahres die Idee Wandflächen gemeinsam mit den SchülerInnen zu gestalten.

Im Team wurden Pläne zur Gestaltung entworfen. Dabei haben wir uns bemüht, dekorative und pädagogische Zwecke zu verknüpfen. Die Gemeinde Großarl griff uns finanziell tatkräftig unter die Arme und machte die Realisierung möglich.

Plan war:

- Im Obergeschoss soll ein **Jahreszeitenbaum** und eine **Weltkarte** mit Magnetfarben gestaltet werden. Diese Flächen können von den SchülerInnen und Lehrpersonen im Unterricht (Sachunterricht) genutzt und thematisch mit Magnetkarten immer wieder unterschiedlich ausgestaltet und verändert werden (Tiere, Städte, Gebäude, ...).
- Das untere Stockwerk soll im **Zeichen bekannter Künstler** stehen. **Wachtmeister, Chagall** und **Kandinsky** eignen sich hervorragend für eine Auseinandersetzung im Fach „Bildnerisches Gestalten“.
- Der Eingangsbereich der Schule wird unter dem Thema **„Der kleine Prinz“** von den 3. Klassen umgestaltet.

Die 2., 3. und 4. Klassen haben schon zu malen begonnen und die Ergebnisse können sich sehen lassen!